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Место и дата проведения:

  

 05.03.2014г. г. Кузнецк, 

  

махалля № 1903 16:30 ч.

  

  

Повестка дня:

  

Приветственное слово: 

  

-   Муфтия Адельши хазрат Юнкина

  

- Главы администрации города Кузнецка - Златогорского Сергея Александровича

  

-   Председателя общественного Совета при РДУМ - Хамзи Абубекирова 

  

- Представителя Правительства Пензенской области консультанта управления
внутренней политики –Мельниковой Оксаны Геннадьевны
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1) Создание советов общественности  при общественном Совете РДУМ Пензенской
области - Абубякяр хазрат Юнкин.

  

2) Финансовый отчет РДУМ за 2013 год- Еналиев Наиль Зарифович 

  

3) Отчет о вновь выпускаемой  и  планируемой в будущем типографической продукции -
Абушахманов Якуб Имамович.

  

4) О взаимодействии РДУМ ПО с духовенством РПЦ (или с иными конфессиями - Ильдар
хазрат Нигматулин

  

5) Вопрос о проведенных Курсах КПК Имамов в 2013 году - Султан хазрат Богданов 

  

6) Отчет об участии представителей духовенства РДУМ Пензенской области и
общественного Совета  на культурно-просветительских,  общественных мероприятиях в
2013 году - Равиль хазрат Кулахметов

  

7) Отчет о проделанной работе в месяце Рабиуль-авваль – Расим хазрат Аюпов

  

Вручение благодарственных грамот 

  

Итоговая Оценка работы РДУМ и общественного Совета Пензенской области за 2013
год.

  

Приветственное слово Главы администрации города Кузнецка - Златогорского
Сергея Александровича:
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«Добрый всем день, всем доброго здоровья, от души приветствую всех участников
отчетного пленума Регионального духовного управления мусульман Пензенской
области. Мы провели зиму удачно, без морозов, без каких-либо катаклизмов, поэтому
имеем полное право на хорошую весну, теплое лето, хорошего урожая и т. п. Мы живем в
не простое время, нет, может быть, такой размеренности, в которой жили наши отцы и
деды, но, тем не менее, мы живем под мирным небом, живем в стране, которая решает
самые сложные задачи, какие ставит перед нами жизнь. И живем, самое главное, в
условиях межнационального и межконфессионального мира. Сейчас я приехал с
приема, где встречал одну семью беженцев из Украины. Вот «первая ласточка» к нам
уже прилетела. Молодая семья с двумя детьми. Все, что смогли в короткий срок собрали
и приехали. Вот где беда! Там где мир и покой нарушается, начинаются такие вещи. Я
думаю, что это будут не последние гости такого рода в нашем городе. У нас могут быть
какие-либо разногласия и обиды друг другу, один может быть богаче, другой беднее, но
если есть самое главное – мир, то мы все вместе решим. Начиная от большого –
Олимпиады, и кончая малым – асфальтированными  дорогами и т. д. Заасфальтируем 
мы их в этом году на 30 км. Я искренне благодарю руководство РДУМ, вас, как
активистов и участников пленума, за то, что на нашей территории и прилегающих, в
Неверкинском и Кузнецком районе, поддерживаем мир и спокойствие, у нас нет ни каких
распрей. У нас люди разных верований и национальностей, но это не мешает ни кому. Не
случайно, сейчас на Украине пытаются разыграть крымско-татарскую карту. Мы все
прекрасно понимаем, что если сегодня мусульмане-татары Крыма примкнут к
националистам, то завтра придет их черед. Это временная схема для того, чтобы они
помогли решить националистам их задачи, которые они перед собой ставят. Первый
закон, который приняли националисты, отменили закон о языках, не только русский
язык, но и другие, кроме украинского. Они объявили о дерусификации Украины, как
можно это сделать, если там проживает 20 миллионов русских. Потом детатаризация
начнется и т.д. Я думаю, что у нас такого, в принципе, быть не может. Это зависит в
прямом смысле от нас с вами здесь сидящих, мы этого с вами не допустим. Если есть
какие-то проблемы, трудности, которые возникают, пробивают тонкие стены
межрегиональные, межнациональные, надо во время обращаться к властям, мы всегда
эти вопросы поправим, выслушаем и наведем порядок, не может быть, чтобы мы не
нашли решения. 

  

Отдельно хочу поблагодарить Региональное духовное управление мусульман за работу
с молодежью. Самое главное сейчас воспитать  правильно и правильную нашу
молодежь. Если мы будем воспитывать молодежь в духе патриотизма, любви к Родине,
то у нас будет сильное государства. Также хочу поблагодарить мусульманскую
общественность г. Кузнецка, что татарская молодежь воспитывается  в таком духе.
Благодарен татарскому бизнесу города, за то, что откликаются первыми на любой
призыв помочь в тех или иных вопросах. Мы с вами, я считаю очень добросовестно,
плодотворно и очень качественно сотрудничаем. Я всегда поддержу ваши начинания,
полезные для города, общества и всегда рассчитываю на поддержку с вашей
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стороны…» 
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